

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Piden dejar fuera de la política la labor policial

26/04/2016 Puente Genil La Central Sindical Independiente y de Funcionarios (CSIF) ha pedido a los grupos políticos que forman parte de la Corporación municipal que "dejen fuera a los agentes de la Policía Local de la confrontación partidista". El sindicato se hace eco así del "profundo malestar e indignación" que han causado las declaraciones del portavoz de IU, "poniendo en duda la profesionalidad y la honorabilidad de la plantilla" en el cobro de la tasa extra a veladores en Semana Santa. "Es vergonzoso que un dirigente político ponga en duda la profesionalidad de los agentes, que trabajan diariamente para garantizar la seguridad de los ciudadanos", afirma.

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Jornada de convivencia, peroles y merendillas

Municipios como Puente Genil, Rute, Iznájar, Benamejí o Encinas Reales celebraron ayer en el campo la festividad de San Marcos



G.C. M.P.26/04/2016

San Marcos es en Córdoba sinónimo de día de convivencia en el campo con la familia o los amigos. Y así lo celebraron ayer municipios como Puente Genil, Rute, Iznájar, Benamejí o Encinas Reales.

En Puente Genil, la primera Velá de San Marcos, la noche del domingo, fue el preámbulo a un magnífico día festivo, en el que cientos de pontanos confraternizaron en el parque Príncipe de Asturias, conocido como El Garrotalillo. A las nueve de la mañana la hermandad de San Marcos partió desde la iglesia de la Asunción hacia el Garrotalillo. A lo largo del recorrido se fueron sumando más personas. El alcalde, Esteban Morales, acompañó a la imagen hasta el parque. Ayer la principal novedad de la romería fue el estreno de la carreta de San Marcos, tirada por dos bueyes. Una iniciativa de la hermandad en la que ha venido trabajando en los últimos tiempos y que se ha hecho realidad gracias a los donativos y colaboración de patrocinadores. Ya en el campo, cientos de pontanos compartieron las típicas viandas como el salmorejo o la "ensalá sanmarqueña", a base de lechuga, huevo, ajo y perejil. A las nueve de la noche se cerró el parque y San Marcos inició el regreso hacia la iglesia.

En Rute, parajes como La Noria, El Lanchar, el entorno de la presa del pantano de Iznájar y Fuente Alta fueron, una vez más, los lugares escogidos por los vecinos para celebrar un magnífico día de convivencia, en el que son tradicionales entre los niños las típicas cestas con las merendillas. Iznájar, Benamejí y Encinas Reales también celebraron con peroles en el campo, como es tradición en la zona, la festividad de San Marcos.

CSIF reclama que la labor de la Policía Local en Puente Genil quede fuera de la confrontación política

El sindicato se hace eco del malestar e indignación de la plantilla por las declaraciones del portavoz municipal de IU

Lunes, 25 Abril 2016 13:23 Redaccion Andalucía Centro

CSIF reclama que la labor de la Policía Local en Puente Genil quede fuera de la confrontación política. La Central Sindical Independiente y de Funcionarios, CSIF, de Córdoba, se hace eco del "profundo malestar e indignación" que han causado las declaraciones del portavoz de IU en el Ayuntamiento de Puente Genil, Jesús David Sánchez, poniendo en duda la profesionalidad y la honorabilidad de la plantilla de la Policía Local del municipio en el cobro de la tasa extra a veladores en la pasada Semana Santa.

El responsable del Sector de Administración Local de CSIF en Córdoba, Rafael García, reclama a los grupos políticos que forman parte de la Corporación local de Puente Genil que "dejen fuera a los agentes de la Policía Local de la confrontación partidista". "Es vergonzoso que por parte de un dirigente político se ponga en duda la profesionalidad de los efectivos de la Policía Local, que trabajan diariamente con el único objetivo de garantizar la seguridad de los ciudadanos pontaneses", afirma.

CSIF se sitúa al lado de los agentes y se pone a disposición de ellos para defender su buen hacer y su honorabilidad ante cualquier ataque injusto que puedan sufrir a la hora de desarrollar su labor de protección y mantenimiento de la seguridad vial en la localidad. La central sindical recuerda que no es la primera vez que se pone en duda el trabajo de estos profesionales, por lo que exige que cesen de una vez las declaraciones ofensivas contra este cuerpo de seguridad.

Olea: "Forzaré para jugar este sábado ante el Cangas"

Tras más de mes y medio lastrado por un problema óseo, el pivote del Ángel Ximénez confía en reaparecer frente a los gallegos



David Jurado 25/04/16 11:37

Tras mes y medio de lesión Miguel Ángel Olea pretende reaparecer este sábado ante el BM Cangas. Será en la vigésima sexta jornada de la Liga Asobal, la de la vuelta a la competición de un necesitado Ángel Ximénez, aún más después de las sorprendentes victorias de Cuenca precisamente en la pista del Frigoríficos Morrozo de

**Resumen de noticias locales
publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos**

Cangas y la del Puerto Sagunto en Navarra. Sólo hubiera faltado que el Teucro hubiese sumado en Logroño.

De cualquier forma la necesidad de sumar es alta, de ahí que Olea afirmase que "forzaré para jugar aunque no esté al cien por cien, porque en estos momentos el equipo necesita la ayuda de todos". De ahí que el pivote quiere dejar atrás una lesión que "se ha alargado demasiado" desde que la sufriera el pasado 5 de marzo ante el Abanca Ademar de León.

En realidad el jugador malagueño ha recordado que se la produjo "a principios de enero", cuando empezó la pretemporada invernal. Entonces le diagnosticaron un edema en el platillo tibial externo, una lesión con la que jugó en febrero y por la que tuvo finalmente que parar, de ahí que ahora la recuperación "hay sido más lenta" y finalmente haya tenido que acudir a un tratamiento con "células madre" en el hueso, que se ha costeado el personalmente, para acelerar la reaparición.

"Mi objetivo es jugar contra Cangas, aunque ya me hubiera gustado hacerlo ante Anaitasuna", ha apostillado Olea para referirse al anterior partido jugado en Puente Genil ante los navarros hace diez días. "La necesidad es alta y ante el Cangas nos dará igual que su objetivo sea jugarse estar en Europa porque nuestra necesidad es mayor. Tiene que primar nuestro objetivo".

Por ello Olea es consciente que este sábado el Ángel Ximénez jugará el partido "más importante de la temporada dadas las circunstancias que se han dado", ya que tras la victorias de la pasada jornada de Cuenca y Puerto Sagunto, la lucha por la permanencia ha quedado reducida a dos equipos, con los pontanenses y el CD Teucro como implicados, ambos con trece puntos.